
Câmara Municipalde Colotino
Palácio Justiniano de Mello e Silvo Netto

Estado do Espirito Santo

Ata da Sessão Ordinária realizada no dia 04 de Outubro de 2021.
Trigésima sexta Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Colatina, Estado
do Espirito Santo, do Primeiro período da Décima Nona Legislatura.
Aos quatro dias do mês de Outubro do corrente ano, reuniu—se a Câmara
Ordinariamente. Havendo número legal a Sessão prosseguiu. Com a palavra o
Presidente esclareceu que a Sessão esta sendo transmitida ao vivo pelas redes
sociais e comunica que logo após a leitura do Expediente, acontecerá uma pequena
apresentação cultural promovido através da lei Aldir Blanc, e logo apos a Senhora
Gisele vai estar comandando essa apresentação e um breve pronunciamento e a
seguir a Senhora Socorro.

.............................................. EXPEDIENTE. ...................................................
Indicação nº 2038/2021, de autoria do Vereador Geferson Israel Alves, a Secretaria
Municipal de Assistência Social, solicitando aquisição de 10 (dez) computadores
para equipar o telecentro do Centro de Esportes Unificados — CEU do bairro
Columbia. "Encaminha—se" ............................................................................................
Indicação nº 2039/2021, de autoria do Vereador Claudinei Santos Costa, a
Secretaria Municipal de Saude, solicitando instalação de água potável na Unidade
de Saúde, no bairro São Marcos. “Encaminha-se” ......................................................
Indicação nº 2040/2021, de autoria do Vereador Geferson Israel Alves, a Secretaria
Municipal de Assistência Social, solicitando aquisição de 01 (um) bebedoutro
industrial de quadro bicos para o Centro de Esportes Unificados — CEU do bairro
Columbia. “Encaminha—se" ............................................................................................
Indicação nº 2041/2021, de autoria do Vereador Angelo Stelzer Neto, a Secretaria
Municipal de Obras, solicitando providenciar correção do calçamento da Rua João
da Mata, bairro Alto Vila Nova, próximo a residência nº. 539. "Encaminha-se" ...........
Indicação nº 2042/2021, de autoria do Vereador Angelo Stelzer Neto, a SEMTRAN,
solicitando providenciar redutor de velocidade na Rua João da Mata, bairro Alto Vila
Nova, próximo à residência nº. 539. "Encaminha-se" ....................................................
Indicação nº 2043/2021, de autoria do Vereador Angelo Stelzer Neto, a Secretaria
Municipal de Obras, solicitando providenciar redutor de velocidade na Rua João da
Mata, bairro Alto Vila Nova, próximo a residência nº. 539. “Encaminha—se" ................
Indicação nº 2044/2021, de autoria do Vereador Olmir Fernando de Araujo
Castiglioni, ao DER—ES, solicitando que seja realizado () desentupimento de manilha
de escoamento de agua pluvial de drenagem da IES-080, Córrego do Argeu,
próximo ao radar eletrônico. "Encaminha—se" ................................................................
Indicação nº 2045/2021, de autoria do Vereador Wagner Neumeg, ao Prefeito
Municipal de Colatina, solicitando estudo para criação de parceira com a
FamilySearch para fins de digitalização de todos os livros de registros de
sepultamento de Colatina, acompanhando as parceiras que vêm sendo firmadas,
com êxito, no mundo todo. “Encaminha—se" ...................................................................
Indicação nº 2046/2021, de autoria do Vereador Claudinei Costa Santos, a
Superintendência Regional do DNIT, solicitando melhorias no trevo de entrada no
antigo atacadista Pro-Ribeiro e intervenção do Poder Executivo e do DNIT visando
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revitalização do trevo do bairro São Marcos, a fim de proporcionar maior segurança
aos usuários. “Encaminha—se" .................................... . ...................................................
Indicação nº 2047/2021, de autoria do Vereador Claudinei Costa Santos, a
Secretaria Municipal de Obras, solicitando a necessidade de reparo na trincheira na
Rua João Sfalsini, bairro Santo Antonio. “Encaminha—se“ ...........................................
Indicação nº 2048/2021, de autoria do Vereador Jolimar Barbosa da Silva, ao
SANEAR, solicitando a alteração da classificação da taxa de água e coleta de lixo
dos templos religiosos. “Encaminha—se" ........................................................................
Indicação nº 2049/2021, de autoria do Vereador Geferson israel Alves, a Secretaria
Municipal de Obras, solicitando o calçamento do Beco Jacy Borges no bairroPerpétuo Socorro, Colatina/ES. Encaminhase .....
Indicação nº 2050/2021, de autoria do Vereador Olmir Fernando de Araujo
Castiglioni, a Secretaria Municipal de Obras, solicitando que seja realizado reparo
na estrada de acesso ao bairro Santo Antonio, por trás da lanchonete Garden
Burguer. “Encaminha-se" ...............................................................................................
Indicação nº 2051/2021, de autoria do Vereador Angelo Stelzer Neto, a Secretaria
Municipal de Educação, solicitando providenciar a volta dos jogos estudantis
colatinenses (JEC), ”Encaminha—se" .............................................................................
Indicação nº 2052/2021, de autoria do Vereador Angelo Stelzer Neto, a Secretaria
Municipal de Esporte e Lazer, solicitando providenciar a volta dos jogos estudantis
colatinenses (JEC). “Encaminha-se" ............................................................................
Indicação nº 2053/2021, de autoria do Vereador Jolimar Barbosa da Silva, a
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural, solicitando patrolar e cascalhar a
estrada localizada no bairro 15 de outubro, ponto de referência: três pontos depois
da Igreja e do Cemitério. “Encaminha-se" ...................................................................
Indicação nº 2054/2021, de autoria do Vereador Angelo Stelzer Neto, a Secretaria
Municipal de Obras, solicitando correção do calçamento da Avenida Messias
Massariol, na subida do bairro Antônio Damiani. “Encaminha—se” ..............................
Indicação nº 2055/2021, de autoria do Vereador João Marcos Cunha Filho, a
SEMTRAN, solicitando criação de vaga para carga e descarga na Avenida Getúlio
Vargas, em frente a escola Conde de Linhares. "Encaminha-se" .............................
Indicação nº 2056/2021, de autoria do Vereador Geferson Israel Alves, a Secretaria
Municipal de Obras, solicitando a reforma da trincheira na Avenida Silvio Avidos, ao
lado do Supermercado Rede Show. "Encaminha—se" ..................................................
Indicação nº 2057/2021, de autoria do Vereador Olmir Fernando de Araujo
Castiglioni, ao Prefeito Municipal de Colatina, solicitando a construção de uma
capela mortuária no centro da cidade. "Encaminha-se" ................................................
Indicação nº 2058/2021, de autoria do Vereador Olmir Fernando de Araujo
Castiglioni, ao Prefeito Municipal de Colatina, solicitando a concessão de terreno
público para construção da sede da Delegacia Regional de Colatina. “Encaminha-
se” ..................................................................................................................................
Indicação nº 2059/2021, de autoria do Vereador Angelo Stelzer Neto, a Secretaria
Municipal de Obras, solicitando providenciar correção do calçamento da Avenida
Fernando A. Gomes, bairro Vila Verde. “Encaminha—se" ..............................................
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Indicação nº 2060/2021, de autoria do Vereador Geferson Israel Alves, ao Prefeito
Municipal de Colatina, solicitando a instalação de 5 (cinco) abrigos (ponto de ônibus)
no bairro Columbia, nos pontos Elevado Norte, Alice Torezani e Beiro Rio.
“Encaminha—se" .............................................................................................................
Indicação nº 2061/2021, de autoria do Vereador Adinilcio Pintos da Silva, a
Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, solicitando instalação de iluminação no
campo de areia do bairro Vicente Soella l. “Encaminha—se" .........................................
Indicação nº 2062/2021, de autoria do Vereador Adinilcio Pintos da Silva, ao
Deputado Estadual Renzo Vasconcellos, solicitando "Campo Bom de Bola" para o
bairro Parque dos Jacarandas. "Encaminha—se" ...........................................................
Indicação nº 2063/2021, de autoria do Vereador Adinilcio Pintos da Silva, ao
Prefeito Municipal de Colatina, solicitando plantação de grama ao lado de Escadaria
no Morro do Café, que liga a Rua Santa Luzia a Rua Victoria Romanha próximo a
Escola Ferrúcio Forrechi, no bairro Carlos Germano Neumann. I. ”Encaminha-
se” ........................................................................... . .......................................................
Indicação nº 2064/2021, de autoria do Vereador Adinilcio Pintos da Silva, a
SEMTRAN, solicitando estudo técnico para instalação de faixas de pedestres para
dar segurança na travessia dos munícipes, em frente ao posto de gasolina São
Miguel, no antigo estacionamento que virou canteiro, localizado na Praça Ademar
Tavora. “Encaminha-se" ................................................................................................
Indicação nº 2065/2021, de autoria do Vereador Adinilcio Pintos da Silva, a
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente, solicitando
autorização para reforma da igreja Católica do bairro Gordiano Guimarães.
“Encaminha—se" ............................................................................................ . .................
Indicação nº 2066/2021, de autoria do Vereador Adinilcio Pintos da Silva, a
Secretaria Municipal de Habitação e Regularização Fundiária, solicitando
autorização para reforma da Igreja Católica do bairro Gordiano Guimarães.
“Encaminha-se" ..............................................................................................................
Indicação nº 2067/2021, de autoria do Vereador Adinilcio Pintos da Silva, a
Secretaria Municipal de Gabinete, solicitando aquisição de aparelho de GPS para a
Secretaria Municipal de Habitação e Regularização Fundiária. “Encaminha—se" ..........
Indicação nº 2068/2021, de autoria do Vereador Claudinei Costa Santos, a
SEIVITRAN, solicitando manutenção do semáforo localizado na Avenida Jacinto
Basseti, nº 98, bairro São Silvano, em frente a Escola Municipal de Educação
infantil Carlos Roberto Menegatti. “Encaminha—se" ......................................................
Moção nº. 158/2021, de autoria do Vereador Adinilcio Pintos da Silva, de aplausos
ã Karina Guatolini Santana pelo aniversário de uma no do lançamento do Licro "A
Amor e maior que a Dor". "A ordem do Dia da próxima sessão“ ...................................
Moção nº. 159/2021, de autoria do Vereador Adinilcio Pintos da Silva, de aplausos
ao Instituto de Olhos de Colatina pelo trabalho social junto a Associação
Colatinense de e para pessoa portadora de deficiência visual (AÇDV). “A ordem do
Dia da próxima sessão" .................................................................................................
Moção nº. 160/2021, de autoria do Vereador Adinilcio Pintos da Silva, de aplausos
a Associação Çolatinense de e para a pessoa portadora de deficiência visual



Câmara Municipal de Colatina
Polo/cio Justiniano de Mello e Silva Netto

Estado do Espírito Santo

(ACDV), pelo trabalho prestado ao município de Colatina. “A ordem do Dia da
próxima sessão" ............................................................................................................
Moção nº. 161/2021, de autoria do Vereador Wagner Neumeg, de aplausos a todos
os Agentes de Saude da cidade de Colatina/ES. "A ordem do Dia da próxima
sessão“ ..........................................................................................................................
lt./loção nº. 162/2021, de autoria dos Vereadores Geferson Israel Alves e Wanderson
Rodrigues, de pesar aos familiares do Senhor Lenildo Barreto. “A ordem do Dia da
próxima sessão" ............................................................................................................
Memorando OP. SEMDlR nº. 35/2021 - Encaminhando a essa Presidência
informações referentes aos serviços que serão realizados no interior do município
durante o mês de outubro. “Ciente" ...............................................................................
OF/SEIVIUS/VISA nº. 158/2021 - Encaminhando a essa Presidência informações
referente à Indicação nº. 219/2021. "Ciente" .................................................................
OF/SEMUS/VlSA nº. 159/2021 - Encaminhando a essa Presidência informações
referente às Indicações nº. 046 e 047/2020. “Ciente—"........., ........................... . ..............
OF. GAPRE nº. 930/2021 - Encaminhando a essa Presidência informações
referente a indicação nº. 867/2021. "Ciente" .................................................................
OF. GAPRE nº. 931/2021 - Encaminhando a essa Presidência informações
referente as Indicações nº. 1944 e 1945/2021. “Ciente" ...............................................
OF. GAPRE nº. 932/2021 - Encaminhando a essa Presidência informações
referente ao Requerimento nº. 151/2021. "Ciente" ...... . ..................................................
Relatório de Gestão Fiscal da Prefeitura Municipal de Colatina referente ao 20
quadrimestre de 2021. “Ciente” ..................................................................................
OFÍCIO nº. 1271/2021 —-— DER-ES/DIROP — Encaminhando a essa Presidência
informações referente à indicação nº. 734/2021. "Ciente" ............................................
OFÍCIO nº. 1272/2021 —- DER-ES/DIROP - Encaminhando a essa Presidencia
informações referente a Indicação nº! 734/2021. “Ciente“ ............................................
Encerrado o Expediente o Presidente convidou a Senhora Giselle para fazer
uso da palavra e após a Senhora Socorro ................................................... , .............
GlSELE — Senhor Presidente, Senhores Vereadores, assistência presente. Esse e
um projeto da lei Aldir Blanc como disse o nosso presidente da Câmara foi um
projeto que o bairro Colúmbia foi privilegiado para estar apresentando a gente
escolheu a Câmera nós somos todos alunos aprendiz bem-vindo ne' a cultura e tô
feliz por estar aqui novamente ne revendo alguns amigos e esse projeto para o
bairro Columbia ele foi contemplado 3 projetos e esse e um deles e a gente fez
questão de estar prestando conta e apresentando para vocês todo mundo que esta
aqui para nos assistir eu quero também fazer menção do nosso secretario de cultura
ele estaria aqui mas ele tinha uma reunião talvez não foi possível ele estar aqui
presente o Adilson Vilaça e vocês conhecem pelo esse apoio que ele tem dado a
Secretaria de cultura, ao prefeito Guerino juntamente com a Mara que tem abraçado
essa causa a questão da nossa cultura que a gente viu ai nessa nova gestão que
voltou a biblioteca foi já tá toda está reformada então esse incentivo a cultura é
muito importante aqui desses alunos aqui quem tinha contato com a musica e a
professora Ana Paula fazia menção dela aquela loirinha ali e o esposo dela e eu que
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tinha noção de música o restante é o André também tinha uma noção, então o
restante dos alunos aprendendo desde o início. Essa lei foi que possibilitou a
compra desses instrumentos, então assim e um projeto muito bacana foi saiu
novamente está a gente foi contemplado +20 projetos da lei Aldir Blanc se vocês
vereadores ainda não sabem a respeito desse incentivo de cultura, tenho certeza
que irão sempre apoiar.
MARIA DO SOCORRO — Senhor Presidente, Senhores Vereadores, assistência
presentes. Boa noite a todos fazer uma prestação de contas para a comunidade
colatinense todo o trabalho desenvolvido por nos a sessão colatinense desse
porque a gente só existe porque a comunidade nos apoia que nos temos
colaboradores, nos temos apoiadores, nos temos pessoas que, quando elas não
podem estar conosco financeiramente, elas estão de corpo a corpo não é porque
esta presente hoje em dia em função de tantos trabalhos você está presente ali é
dar seu trabalho voluntariamente é uma coisa também muito valorosa então a gente
não fala só de recursos financeiros, nós falamos de corpo a corpo daquele apoio
fundamental e que surgiu no ano de 2000, ela tem 21 anos fez 21 anos em abril ela
começou a funcionar dentro do Instituto de Olhos Dr. Milton Luiz de Moraes e da
dona Ester aqui presente e por que Foi criada em função da vasta gama de pessoas
afetadas pela cegueira em nossa cidade, crianças, jovens, adolescentes. adultos e
idosos. enfim uma vasta gama de pessoas que elas não tinham como serem
reabilitadas. As para ele aquele quadro aqui em Colatina poderá ser mudado. Esse
trabalho ele foi tão importante na sua fundação e como a gente não tinha um
espaço ele funcionou dentro desse instituto de olhos por muito tempo depois em
função do grande número de pessoas começaram a vir pessoas do norte também
para serem atendidas a gente começou a funcionar na escola Aristides Freire onde
o professor Zezinho era diretor na época então durante esses 21 anos nos
reabilitamos mais de 300 pessoas, colatinenses que estão trabalhando na Aracruz
celulose, que estão em São Paulo, que estão no Rio, que são assistentes sociais,
nos temos advogado da ordem que passou na prova da OAB e hoje e procurador do
trabalho em Macae-RJ, enfim uma infinidade de pessoas que não tem como a gente
estar citando nomes aqui, mas que a gente sabe que sairam da sua função, daquela
função onde eles se achavam é que não seriam capazes para uma instância de
igualdade de oportunidades, então o que eu faço aqui e uma prestação de contas
desse trabalho então e desse trabalho tão forte tão vigoroso, mas que ele jamais
seria ele jamais existiria se não fosse os seus parceiros, se não fosse o instituto de
olhos se não fosse Unesp a Unesp abriu para a gente na epoca 34 bolsas de
estudos gratuitas no ano de 2005 a partir dai só foi reabilitando e formando pessoas
com deficiência na nossa cidade. Não falo só de cegueira porque quando os
meninos cegos começaram as pessoas oportunidades aí a gente abriu um leque de
oportunidades também para os meninos com deficiência física os meninos surdos
que hoje eles são instrutores são interpretes e trabalham para ajudar o proximo.
Para finalizar a gente vai ter um encontro, Encontro esse Paralímpico que já convido
a Câmara antecipadamente vai ser no dia 4 de dezembro vai ser no dia
Internacional de luta da pessoa com deficiência vai acontecer esse grande encontro
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paraolímpico com 3 modalidades que assim todas as crianças com deficiência do
município vão participando ............................................................................................
Com a palavra o Presidente Vereador Jolimar disse: Parabens, foi uma bela
apresentação que foi dito e nos resta pedi a Deus que essas parcerias continuem
existindo e que pareçam muito mais parceiros nesse projeto tão bonito. Nós
enquanto aqui vereadores nessa casa, podem ter certeza que a Câmara estará
sempre de portas abertas e tudo que que depender da gente estaremos sempre al
prontos para ajudar. Parabens mais uma vez que Deus possa continuar
abençoando vocês todos. Agora solicito ao Secretário que faça a chamada dos
Vereadores presentes e a verificação de quórum. Havendo número legal, o
Secretário iniciou a chamada dos Vereadores para ocupar o horário destinado aos
Oradores inscritos, bem como o tempo destinado a cada um .....................................
.............................................................. ORADORES
ADINILCIO PlNTOS DA SlLVA — Senhor Presidente, Senhores Vereadores,
assistência presentes. Gostaria de dizer que nesta parceria temos também o apoio
do nosso Deputado Federal licenciado Paulo Foletto, do Deputado Federal Da
Vitória, do Deputado Estadual Renzo, da OAB, do nosso Prefeito Guerino e da
Secretaria de Gabinete a Mara. Aproveitando a oportunidade gostaria de fazer a
entrega da moção de aplausos as 13 instituições que aqui se fazem presentes
representadas pelas Senhoras Karina, a Socorro e a Estela e aproveitar também e
mandar um alô para os familiares e amigos que participaram conosco de uma
confraternização recentemente. ACDV, associação colatinense para pessoas
portadoras de deficiência visual foi criado no ano de 2000 por pais professores
pessoas de deficiência visual o objetivo e prestar assistência aí essa e população
com ações de orientações e acompanhamento encaminhamento em oferta de
atividade cultural educacional artística e preparação para geração de renda. Atende
atualmente quase 100 pessoas portadoras de deficiência visual aqui com atividades
educacionais, com arte, com a música e informática, e desenvolvimento de
habilidade ACDVja foi reconhecida e contemplada pela unesco e por meio de verba
e doação da Criança Esperança por 3 vezes em 2015, 2016 e 2021 e como disse,
tudo sendo merecedora dessa moção de aplauso. A segunda moção de aplauso vai
para o instituto dos olhos que e de Colatina, um instituto que desenvolve um
trabalho social, fundada no ano 2001, com um trabalho sério, comprometido com a
causa dos portadores de deficiência visual na prestação de atendimento gratuito e
tudo com atendimento médico exames, cirurgias, um ato de solidariedade que
merece o nosso reconhecimento para ações como essa se multiplique em nossa
cidade. A terceira moção de aplauso e para minha amiga Karina Santana, autora do
livro “o amor e maior do que a dor", que é o qual ela relata a história da perda e
superação da morte de seu filho José Neto de 4 anos. Ela conta como tudo
aconteceu, como conseguiu transformar a dor em um ato de solidariedade. Nada
mais justo esse reconhecimento por esta trajetória e merecedora dessa simples
moção de aplausos. Quero chamar aqui na frente para receber essa simples
homenagem a coordenadora Ester Nunes de Moraes, a Maria do Socorro e a Karina
Santana .........................................................................................................................
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KESSIA NASCIMENTO BASSETI GREGÓRIO - Senhor Presidente, Senhores
Vereadores, assistência presentes. Parabens pela apresentação Cultural da lei Aldir
Blanc. Sexta—feira meio-dia primeiro iniciou—se outubro rosa campanha marcam de
conscientização para alertar as mulheres sobre a importância da prevenção e do
diagnóstico precoce do câncer de mama e mais recentemente do câncer de colo de
útero. Quero parabenizar em nome do Prefeito Guerino, do Vice—Prefeito Dr.
Rogério e da Chefe de Gabinete Mara e a PMC pelo apoio na organização da
solenidade de abertura da Campanha Outubro Rosa e parabenizar também a
Associação Amigas Para o Bem Viver pelo trabalho prestado voluntariamente com
muito amor que se resume a dedicação e a entrega ao próximo. No sábado dia 02
juntamente com a Maiara Farias organizamos o primeiro Zumba Rosa com o intuito
de demonstrar que a pratica de exercícios, a dança é uma prevenção que pode
diminuir a chance de recorrência do câncer e e um recurso fundamental no
tratamento, melhorando a alto estima e na diminuição dos riscos da depressão.
Nesse intuito quero agradecer Maiara Farias, a minha equipe, a Arieii, a Daniela,
Stelio e Tiago e também ao meu esposo Ozeias pela organização. Também ao
Camilo Cesar pela sonorização e pelo comparecimento de todos neste evento.
Agradeço também aos patrocinadores Sabrina Modas, Bendito Cabelo e a loja Stilo
Mulher. Hoje comemora—se o Dia do Agente Comunitário de Saúde, profissionais
esses que assumem um papel fundamental na melhoria da assistência da saúde
pública e que estão no cotidiano de seu trabalho convivendo com os problemas
sociais afetos a saúde e buscando soluções no serviço e que ao longo dos anos
conquistaram o reconhecimento pelo papel significativo e importante junto as
equipes de Saúde da Familia, visto que e uma ferramenta fundamental na
prevenção e promoção da saude junto a comunidade. Uma semana abençoada
para todos nós ...............................................................................................................
GEFERSON ISRAEL ALVES — Senhor Presidente, Senhores Vereadores.
assistência presentes. Deus abençoe a todos quero aqui mencionar esta reunião
que despertou há nós, para uma necessidade muito grande que são os abrigos de
ônibus de Colatina eu tinha pedido menção do tamanho do da necessidade visto
que tem apenas 287 abrigos de Colatina. Então eu fiz até uma solicitação, uma
outra após essa, para que pudesse atender essa demanda de nossos passageiros
que estão no tempo. Os atuais abrigos não oferecem segurança nenhuma, então eu
tive conversando com o consórcio Noroeste hoje novamente para marcar uma
reunião com o poder público com o coronel, Secretario de trânsito, para que
pudéssemos implementar nessa casa para resolver essa necessidade que e um
direito dos usuários do transporte público. nos temos aqui vai ser feito uma moção a
um amigo nosso aqui que partiu para os braços de nosso Senhor de uma forma
muito trágica. Ele foi candidato a vereador na eleição passada e nós temos que ficar
atento a isso queridos, o suicídio. Quantos amigos nossos estão ai prestes a
cometer um ato como esse e a tirar a propria vida, temos que ajudar socorrer e
ombrear, essa e uma doença silenciosa e pode estar dentro de nossa própria casa
em pessoas queridas. Quando a depressão e a gente não dar crédito às inteira e
uma doença seria e mata ...............................................................................................
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Com a palavra o Presidente Vereador Jolimar Barbosa da Silva disse;
Senhores Vereadores, enquanto nosso vereador Claudinei se prepara para usar a
tribuna. eu queria registar e agradecer a presença e que agora não Presidente da
Associação do bairro Columbia, que o Breno seja muito bem-vindo nessa casa
juntamente com a sua visita Cabo Amelia também seja muito bem-vinda toda a
chapa vencedora daquela associação de moradores ...................................................
CLAUDINEI COSTA SANTOS - Senhor Presidente, Senhores Vereadores,
assistência presentes. Eu queria falar inicialmente da escola Humberto de Campos,
assunto este que surgiu durante a semana e agora a notícia na comunidade que
vão transferir a escola para espaço onde vai procure estaria educação procure
escola bater informações para chegar aqui hoje discutir melhor o assunto que trata
sobre essa possivel mudança. Eu entendi a mudança e' uma mudança boa os
alunos terão uma escola melhor, uma escola nova, ampla, com segurança, uma
quadra poliesportiva. Sabemos a dificuldade que hoje e ali na Escola Humberto de
Campos, predio ruim, as crianças para se alimentarem ficam na rua de um lado para
o outro, então assim a situação e ruim o projeto e bom totalmente favoravel
qualquer melhoria no ensino nas condições de ensino, mas por outro lado também
as coisas não podem acontecer da forma que está sendo feita. falta diálogo com a
população, e uma falta de informação, a Secretaria passou a informação para a
direção da escola e a essa informação está chegando aos pais de forma distorcida,
então fica aqui o nosso pedido a Secretaria Municipal de Educação, ao nosso amigo
Sidimar, que possa ouvira população, ir até lá na comunidade marcar uma reunião
com os pais dos alunos daquela escola, que faz parte da historia da cidade, aquela
escola funciona desde 1956, então assim não é aceitável chegar lá e simplesmente
falar que o ano que vem essa Escola não será mais aqui, serão transferidos os
alunos la para Escola Lions no bairro Moacyr Brotas sem ouvir as dificuldade que os
pais terão com essa transferência, inclusive para levar seus filhos até o bairro
Moacyr Brotas para estudarem. Pedimos ao Secretário para que possa o mais breve
possível se reunir com população em geral chamar os pais e a população que tem
que ter voz nesse momento porque a diretora Simone, sempre fez um trabalho de
parceria com a comunidade abraçaram a causa para que haja a transformação
daquele espaço então tem que ter um diálogo direto com a população como volto a
dizer o espaço la e maravilhoso com certeza será muito bom para os alunos, mas
falta o diálogo. Hoje comemoramos o dia do Agente de saúde os quais os gostaria
de parabenizar e solicito ao Presidente autorização para chamar aqui a frente uma
agente Senhora Claudenir para receber essa moção de aplauso e que se estenda &
todos os agentes de comunitários de saude e endemias e aproveitar a oportunidade
pedir encarecidamente para que esse ano o agente comunitário de saúde volte a
receber seu incentivo financeiro que não é um favon e um direito garantido desde
2015 não esta sendo pago então fica aqui nosso reconhecimento pelo brilhante
trabalho que os agentes de saude desenvolvem em nosso município, mesmo com
falta de estrutura adequada que existe no setor e sabemos muito bem da dificuldade
que enfrentam e aqui fica o nosso pedido para que esses profissionais voltem a ter
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